



**Viaje en moto Trail o Aventura, Gran Canaria  
y Tenerife 2 islas 1 aventura con todo  
incluido...**

# Viaje en moto Trail o Aventura, Gran Canaria y Tenerife 2 islas 1 aventura con todo incluido...

<b>Duración</b>	<b>Dificultad</b>	<b>Vehículo de apoyo</b>
8 días	Normal	Si
<b>Idioma</b>	<b>Guía</b>	
en,es,it	Si	

**DOS ISLAS UNA AVENTURA....** Rentalmotorbike te propone una ruta por las dos islas más importantes de Las Islas Canarias, un viaje por sus llamativas rutas nos permitirán conocer los lugares más interesantes de Gran Canaria y Tenerife. Nuestras rutas están diseñadas por expertos profesionales de las dos ruedas, aventureros de la localidad, que son conocedores de cada uno de los rincones que conforman las maravillosas Islas Canarias, este es uno de nuestros mas fuertes atributos, garantizarle una experiencia y a plenitud en la diversidad y majestuosidad de este archipiélago.

Te ofrecemos un servicio todo incluido, el cual está estructurado para brindarte el más alto nivel en cada momento de nuestra aventura. Nuestras KTM ADVENTURE 1290 de última generación y nuestros aliados comerciales te garantizarán un tratamiento prioritario y exclusivo desde el mismo momento que nos contactas. Todo ello, sumado a nuestra experiencia y dominio de la geografía y la vida en las Canarias nos permite llevarte más allá de cualquier otra experiencia en las islas, siendo tu comodidad y satisfacción nuestras premisas.





### 1 - Gran Canaria - - 0

Bienvenida y Cena! Te recogeremos en el aeropuerto de Gran Canaria para llevarte a nuestro hotel de concentración el primero de los hoteles 4 estrellas en el que te alojarás, el cual se encuentra ubicado en Maspalomas, una de las zonas más turísticas de la isla en donde encontrarás restaurantes, centros comerciales, casinos, parques de diversión, entre otros sitios de interés. En la noche disfrutarás de una maravillosa cena, para luego participar en la reunión de briefing de nuestra aventura.



### 2 - Gran Canaria - - 250

Llegó el día de rodar! Iremos en busca de nuestras KTM ADVENTURE y realizaremos un Check de sus funciones, verificaremos todo antes de partir a nuestra primera ruta en Gran Canaria. Iniciaremos un recorrido por el sur de la isla, iniciando por Maspalomas, continuando por playa del Inglés, San Agustín, entre otros poblados de la zona costera de la isla. Borearemos la costa sur para adentrarnos hacia pueblos de montaña como El Ingenio y Agüimes hasta llegar a las Cuevas de Guayadeque, hogar de los guanches, los primeros habitantes de la isla, también conocidos como aborígenes canarios. Continuaremos vía a Tejeda, pueblo de montaña que se destaca no solo por su arquitectura sino por sus impactantes vistas hacia la sierra y la cercana isla de Tenerife, donde se deja ver el Pico de Teide. Es por ello, que es el lugar idóneo para realizar nuestro primer contacto gastronómico y de relax. Seguiremos nuestro recorrido multi-climático hacia parajes de carreteras llenas de formaciones rocosas en el área de Artenara, adentrándonos en el Parque Nacional de Tamadaba, conocido como el pulmón verde de la isla, zona declarada como Reserva de la Biosfera por la UNESCO y uno de los territorios de la isla menos alterados por el hombre. Luego continuaremos vía Fagata, para nuevamente llegar a la costa sur donde nos encontraremos paraísos turísticos como Puerto Mogán y Puerto Rico y así, finalizar nuestro primer recorrido regresando a Maspalomas a través de carreteras donde podrás apreciar las dunas con sus camellos y las playas de la zona.



### 3 - Santa Cruz de Tenerife - - 250

Otro día de aventura! Realizaremos concentración en el hotel para salir vía al Puerto de Santa Catalina y abordar el ferry que nos llevará a nuestro próximo destino: "Tenerife", la isla más grande del Archipiélago Canario, llena de lugares con encanto que hacen de su visita una experiencia inolvidable. Durante nuestro recorrido en ferry, podremos relajarnos con el sonido y la majestuosidad del mar, ya que una vez que pisemos tierra, iniciaremos nuestro recorrido, mientras que el equipo de soporte se encargará del equipaje y del registro en el hotel. Comenzaremos nuestra ruta desde el Puerto de Santa Cruz hacia el norte de la isla vía a San Andrés, lugar que nos permitirá acceso a la zona de montaña llegando a uno de los puntos más interesantes de nuestra visita: el mirador de El Bailadero, en donde apreciamos desde lo alto, la maravillosa geografía de la isla, continuando vía a Taganana hasta llegar a San Cristóbal de la Laguna parada en donde conoceremos los típicos platos de la región. Seguiremos nuestra ruta vía la población de La Esperanza para llegar al Parque etnográfico Pirámides de Güímar, complejo de estructuras piramidales, orientadas astronómicamente a los solsticios de verano y de invierno con gran valor cultural, histórico y arqueoastronómico. Retomaremos nuestra ruta a Candelaria por el Puertito de Güímar hasta llegar a nuestro hotel de concentración para relajarnos y descansar, disfrutando de una maravillosa cena en grupo o si lo prefieres podrás salir por tu cuenta a conocer los alrededores, ya que estaremos ubicados en una de las zonas más antiguas de la región que posee una gran variedad de ofertas gastronómicas.



### 4 - Santa Cruz de Tenerife - - 100

Día Sorpresa! Te llevaremos a una actividad especial para tu disfrute, rodaremos y compartiremos en grupo



### **5 - Santa Cruz de Tenerife - - 150**

Un día al máximo! Partiremos desde nuestro hotel hacia el sur de la isla, apreciando la costa por la vía de San Isidro, el Puerto de los Cristianos y el Puerto de Santiago hasta llegar a los Acantilados de Los Gigantes uno de los paisajes más espectaculares de la isla. Accederemos por Santiago de Teide a un recorrido de rutas de montaña llena de emociones y adrenalina, en donde conoceremos las poblaciones del Valle de Masca, Icod de los Vinos, Los Realejos y La Orotava. Esta ruta nos dará la oportunidad de usar toda nuestra experiencia para comandar nuestras KTM ADVENTURE hasta lo más alto del Pico del Teide, la montaña más alta de España. Luego, descenderemos hacia la zona norte de la isla para llegar nuevamente al puerto de Santa Cruz, donde nos estará esperando nuestro vehículo de soporte para que abordemos juntos el ferry de regreso a Gran Canaria. Llegaremos directamente a nuestro hotel para descansar luego de este gran recorrido.

---



### **6 - Gran Canaria - - 150**

Día de rodar y relajación! Comenzaremos nuestra ruta desde Maspalomas hacia Playa del Inglés para llegar a Vecindario e iniciar nuestro ascenso hacia el Pico de las Nieves, la montaña con la mayor altitud de la isla, alcanzando una cota de 1.956 metros sobre el nivel del mar, Descenderemos en dirección a Telde y continuaremos a las zonas de Santa Brígida, Teror, Arucas y San Isidro de Gáldar, prosiguiendo en dirección a Cruz de Tejeda, para culminar el día de rutas regresando a nuestro hotel de concentración en Maspalomas. En el hotel podrás descansar y relajarte con un masaje Cortesía de Canary Bike Adventure o si lo prefieres, salir a conocer la zona por tu cuenta.

---



### **7 - Gran Canaria - - 300**

Continúa la Aventura al mando de tu KTM ADVENTURE! iniciaremos nuestra aventura en dirección al Norte de la isla, saliendo desde muy temprano por la costa vía San Agustín para llegar rápidamente a Telde e iniciar un camino de montañas volcánicas y boscosas, en donde encontrarás un gran contraste de paisajes que te sorprenderán. Iremos por vías costeras que nos garantizarán una experiencia inolvidable sobre sus acantilados hasta llegar a Agaete y adentrarnos a la zona de las Montañas del Risco, continuando hacia la Aldea de San Nicolás, pasando por el Embalse de los Niños hasta San Bartolomé de las Tirajana, para disfrutar juntos de un fantástico almuerzo canario. Retomaremos camino nuevamente entre montañas via Santa Lucía, continuando por Agüimes hasta culminar la ruta en nuestra base operacional, lugar donde nos esperará la unidad de soporte Canary Bike Adventure lista para trasladarte al hotel y disfrutar con nosotros nuestra cena de clausura.

---



### **8 - Gran Canaria - -**

Listo y lleno de grandes recuerdos para compartir! Nuestro equipo de apoyo te facilitará la salida del hotel y traslados al aeropuerto para tu regreso a casa.

---



**1290 Adventure S**  
+ R\$ 0,00



**790 Adventure**  
+ R\$ 0,00

Fechas y precios

Opciones

Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Casco piloto



Desayuno



Cena



Ferrys



Hotel



Impuestos locales



Comida



Mecánico



Moto de alquiler



Entradas Parques Nacionales



Snacks en ruta



Parking



Traslados

## No incluido



Bebidas CON Alcohol



Seguro básico



Depósito fianza



Equipo protección  
Enduro



Equipo frío extremo



Vuelos



Mapas & Road Book



Devolución moto en  
origen



Bebidas SIN Alcohol  
Agua - Café



Gasolina & aceite



Foto - Video recuerdo



Moto de recambio



Propinas



Visados

## Otra información

Participantes (pilotos): Mínimo: 6.

El viaje requiere experiencia en rutas como también requiere buena condición física

Experiencia comprobable..

\*El alojamiento está expresado en base doble y Hoteles 4 estrellas..

Disponemos de plazas limitadas para este viaje, por favor para cualquier pregunta, duda o reserva, escríbenos.

Puedes formular tu petición de presupuesto a través de formulario o bien llamando al teléfono de atención al cliente.

ATENCIÓN: Los precios de Este catálogo son orientativos, pueden sufrir variaciones en función del número de personas del grupo, fecha del viaje, disponibilidad, u otros cambios que pueden también afectar al itinerario del viaje.

### **Gastos de anulación anticipada**

#### **Aviso Importante, en caso de cancelación:**

**Los vuelos, suplementos y servicios opcionales suscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.**